



In lieber Erinnerung an

# Markus Gerig-Meyer

8. März 1924 – 13. Juni 2018

Nach vielen schönen und erfüllten Jahren bist Du ganz still und leise von uns gegangen. Wir sind unendlich traurig, aber dankbar für die Zeit, die uns geschenkt wurde, um Dir noch Adieu zu sagen.

Mit herzlichem Dank für Dein Lachen, Deine Fröhlichkeit und Fürsorge lassen wir Dich gehen.

Unsere Liebe wird Dich begleiten – schöne Erinnerungen werden uns bleiben.

Frieda Gerig-Meyer  
Silvia Keller-Gerig  
Margrit Tribolet-Gerig  
Grosskinder mit Familien  
und Anverwandte

Wir danken allen von Herzen, die Markus in gesunden und kranken Tagen mit Wertschätzung begegnet sind, ihn unterstützt haben und ihm Freundschaft und Zeit schenkten.

Die Urnenbeisetzung und Abschiedsfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis stattfinden.

Traueradresse: Silvia Keller-Gerig, Lysstrasse 15, 3270 Aarberg